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Der Stadtrat möge beschließen: 
 
Der Oberbürgermeister wird gebeten, den Stadtrat über die finanziellen, materiell-technischen 
und ggf. veranstaltungsorganisatorischen Auswirkungen der Neuvergabe der Frequenzbereiche 
auf alle betroffenen kommunalen Einrichtungen inkl. der Veranstaltungshäuser zu informieren 
und im II. Quartal 2011 eine entsprechende Übersicht vorzulegen. Diese Übersicht soll im FG 
und VW sowie den Gremien der betroffenen Einrichtungen beraten werden. 
 
Der Antrag soll den FG überwiesen werden. 
 
Begründung: 
 
Auf unsere Nachfrage zum o. gen. Thema (F0003/11) antwortete die Verwaltung ausschließlich 
mit einer Stellungnahme der Generalintendantin des Theaters Magdeburg (S0050/11). Unsere 
Frage nach den Auswirkungen der Neuvergabe der Frequenzbereiche richtete sich aber an alle 
kommunalen kulturellen und sportlichen Einrichtungen resp. Veranstaltungshäuser, die sich 
dieser Technik bedienen. 
Da vom Bundesfinanzministerium ein Entschädigungsverfahren aufgelegt werden soll, wird die 
Kommune die auflaufenden Summen sammeln, um zu gegebener Zeit eine Anmeldung 
vornehmen zu können. 
Wir halten es für geboten, über die Summen für die einzelnen Einrichtungen informiert zu sein, 
da es sich um zusätzliche Ausgaben handelt, die sich in den Wirtschaftsplänen niederschlagen 
werden. Darüber hinaus muss auch die Sicherung des jeweiligen Veranstaltungsbetriebes 
gewährleistet sein. 
 
 
 
Hans-Jörg Schuster  
Fraktionsvorsitzender 
 
 




